

155753 . 3310

el Magallanes, 16-V-1999 p. 9

Crónica

Cecilia Bolocco presentó libro "Veronika decide morir"

El autor de la obra, Paulo Coelho, ha vendido más de 20 millones de libros

Por Alejandra Zúñiga S.

El pasado cuatro de mayo se realizó en Santiago la presentación de la nueva novela del escritor brasileño Paulo Coelho. El evento se realizó en la Feria Chilena del Libro y participaron Juan Aldea, propietario de la librería, y Francisco Tepper, gerente general de Editorial Grijalbo, quien se mostró muy satisfecho porque a escasas cuatro días de circulación el libro se encontraba en el ranking de los más vendidos.

A cargo del centenario de 'Veronika decide morir' estuvo la arquitecta y ex Miss Universo, Cecilia Bolocco, quien hace un tiempo declaró que la novela 'El alquimista' (segunda publicación de Coelho) le había cambiado la vida. El esperado encuentro entre escritor y lectora se produjo instantes antes de la presentación del libro.

Segundo en la lista de los Best Sellers del mundo, Coelho ha vendido más de 20 millones de libros. Su primera novela apareció hace doce años, pero fue luego de la publicación de 'El alquimista', que el autor se convirtió en un fenómeno de ventas. En todos sus libros intenta convencer a sus lectores de que no hay excusas para abandonar sus sueños. Habla de la 'leyenda persona',



Francisco Tepper, gerente general de Editorial Grijalbo; Cecilia Bolocco, Paulo Coelho y Juan Aldea, propietario de la Feria Chilena del Libro.

en que cada ser humano ha nacido para cumplir un proyecto de vida, que debe cumplir con coraje. A los 51 años declara que "cuando realmente deseas algo, todo el universo conspira a tu favor".

"Veronika decide morir" cuenta sobre una mujer que trata de suicidarse tomándose una sobredosis de píldoras para dormir, pero el intento fracasa y es enviada a una clínica psiquiátrica. El libro está basado en la propia experiencia del autor, que en su juventud estuvo internado en

recintos similares en tres oportunidades. Antes de transformarse en un "guerrero de luz" según sus palabras, y tomar la decisión de convertirse en novelista a los 31 años, Coelho recorrió oscuros caminos: a su temprana permanencia en hospitales psiquiátricos se sumó el paso por la magia negra y movimientos esotéricos, el consumo de drogas y dolorosas experiencias en la cárcel.

Según Cecilia Bolocco, el libro es "una oda a la vida, a la bendición de estar vivo. Es una oportunidad de entender que

cada día es un milagro. Pero también: encierra un gran temor: ¿qué podría ocurrir en nosotros la intención de suicidarnos?". Añadió que a través de las obras de Coelho ha descubierto que "hay que ser valiente para fracasar, para recorrer la vida apreciando cada instante, cada dolor".

Por su parte el autor agradeció a Editorial Grijalbo el esfuerzo por dar a conocer su obra en el país y reconoció que los comentarios de Cecilia Bolocco "rompieron una barrera en Chile".

AAE
XECO

Cecilia Bolocco presentó libro "Verónica decide morir" [artículo] Alejandra Zúñiga S.

Libros y documentos

AUTORÍA

Zúñiga Sepúlveda, Alejandra

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cecilia Bolocco presentó libro "Verónica decide morir" [artículo] Alejandra Zúñiga S.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile